

[PayPal](#)

>> [Ver todos los acuerdos](#)

Acuerdo de Pagos en serie de PayPal

Última actualización: 10 de noviembre de 2021

 [Imprimir](#)

Este acuerdo regula el uso de Pagos en serie de PayPal (antes, Pago en serie). El uso de Pagos en serie de PayPal también está sujeto a lo estipulado en [las Condiciones de uso de PayPal](#), la [Declaración de privacidad](#) y otros acuerdos legales aplicables entre usted y PayPal.

Puede utilizar los servicios de Pagos en serie de PayPal para enviar pagos en serie a varios destinatarios en un solo lote, como comisiones, descuentos, bonificaciones, incentivos y pagos comerciales masivos. Es posible que pueda optar por enviar pagos en serie a las cuentas PayPal. Para utilizar este servicio, debe cumplir lo siguiente:

- Tener una cuenta PayPal Business saneada y sin límites de retirada.
- Haber solicitado y recibido nuestro permiso para utilizar estos servicios.

Las tarifas por Pagos en serie de PayPal se encuentran en la [página de tarifas](#).

Si el destinatario del pago en serie no tiene una cuenta PayPal, puede abrir una para reclamar el pago. Se le reembolsará a usted cualquier pago en serie no reclamado por el destinatario en un plazo de 30 días. No nos hacemos responsables de los importes enviados por error a través de Pagos en serie de PayPal. Además, no asumimos responsabilidad alguna en cuanto a la cancelación de los pagos en serie.

Pagos en serie de PayPal se ha diseñado para clientes que necesitan realizar pagos periódicos, múltiples o masivos. Si desea realizar pagos únicos, utilice los servicios de PayPal destinados a tal fin. Pagos en serie de PayPal no se puede utilizar para saldar nóminas, vender productos, enviar dinero a amigos y familiares, pagar a un vendedor por una compra o comprar códigos de liberación, o para cualquier uso que determinemos que presenta un nivel de riesgo superior al aceptable. Podemos añadir restricciones adicionales en cualquier momento según nuestro criterio exclusivo.

Usted es el único responsable de garantizar que cada uno de los destinatarios de sus pagos en serie haya aceptado recibir pagos de usted a través de los servicios correspondientes y haya aceptado recibir comunicaciones por correo electrónico o mensaje de texto, según corresponda. Al utilizar el servicio Pagos en serie, declara y

garantiza que cada destinatario del pago en serie le ha proporcionado los correos electrónicos o números de teléfono que utiliza para ponerse en contacto con sus clientes y que el uso que hace de los servicios para ponerse en contacto con los clientes cumple con las leyes y normativas aplicables. Entiende que Pagos en serie de PayPal está diseñado únicamente para facilitar transacciones y pagos masivos y no se puede utilizar para enviar mensajes de marketing relacionados con su empresa.

Sin limitar nuestros otros derechos y recursos en virtud de este acuerdo, podemos, a nuestra entera discreción, suspender o cancelar en cualquier momento su acceso al servicio Pagos en serie o a su cuenta PayPal en los casos siguientes: (i) si determinamos que utiliza erróneamente el servicio Pagos en serie; (ii) si existe un nivel de riesgo superior al aceptable asociado a su uso del servicio Pagos en serie o (iii) si se infringe alguna de estas condiciones.